

BERRE-L'ÉTANG

de Provence du 13.12.2012

Plus de 150 élèves formés aux gestes de premier secours



Beaucoup de sérieux et d'implication de la part de ces jeunes, conscients de leur responsabilité et de la confiance qu'on leur accorde.

Plus de 150 élèves de 5^{ème} du collège Fernand Léger ont été initiés aux gestes de premier secours mardi 4/12. La formation, assurée par l'unité de la Croix Rouge de Salon était financée par l'entreprise Lyondellbasell, attentive depuis de nombreuses années, à l'information de la population de la commune sur les risques industriels.

Au milieu de la matinée les élèves de la classe de 5^{ème} 1, accompagnés par leur professeur de physique, se sont répartis dans des salles du premier étage du collège et ont été accueillis par cinq bénévoles de la Croix Rouge de l'unité de Salon, sous les directives de Jean Michel Kunesch.

Ils ont appris à donner l'alerte, mettre le blessé en position latérale de sécurité, procéder à un massage cardiaque et utiliser le défibrillateur, présent maintenant dans beaucoup de lieux publics et signalé par le logo d'un cœur vert barré d'un éclair.

Beaucoup de sérieux et d'implication de la part de ces jeunes, conscients de leur responsabilité et de la confiance qu'on leur accordait malgré leur âge. Quiconque peut, en effet, intervenir face à un blessé à condition de connaître les gestes susceptibles de sauver la vie. Les six autres classes de 5^{ème} se sont succédé tout au long de la journée pour bénéficier de cette initiation qui entre dans le cadre des actions du CESC (comité d'éducation à la santé et à la citoyenneté) du collège.

Entre midi et 14h les adultes du collège ont pu à leur tour participer à la formation. La Principale Mme Martel, l'infirmière Mme Sabatier et les enseignants se sont pleinement impliqués dans l'organisation de cette action sous le signe de la citoyenneté, depuis son vote au conseil d'Administration. L'an dernier, c'est 60 élèves de 4^{ème} qui ont bénéficié de la formation de Premier Secours Civique assurée par le Centre Départemental de sapeurs-pompiers et

financée par le conseil Général et obtenu ainsi un diplôme d'Etat. Aussi, "si l'action est renouvelée l'an prochain, c'est toute une génération d'élèves qui connaîtra les premiers gestes de secours" a affirmé Mme Sabatier. La Croix Rouge du Val de Durance a ainsi formé en 2011, 3000 élèves, du CM2 à la classe de 3^{ème}, dans les établissements

scolaires en particulier de Péllissanne, Saint-Chamas, Lançon et Salon, après accord avec les chefs d'établissement et l'Inspection Académique.

Les élèves de 5^{ème} qui ont participé à cette journée de mardi au collège Fernand-Léger étaient fiers mardi de montrer l'attestation de fin de formation. v.a.



Massage cardiaque, utilisation du défibrillateur, ils ont appris les gestes qui peuvent sauver une vie.

1/140105 v.a.